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平成２２年５月２６ 日提出 
議席番号 氏  名 受付番号 嵐山町議会議長 

  藤野 幹男 様 １３ 渋谷登美子  
下記のとおり質問したいので通告します 
№ 質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 
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3 才児の集団遊び

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自転車走行空間の

整備 

 

 

 

 

 

（１）嵐山町立幼稚園には、3才児のクラスがないが、

今後、3才児クラス設置の考え方について聞く。 

(答弁書不要) 

（２）かつて、介護の社会化が唱えられ介護保険制度

が策定された。子育てについては、誕生した直後より、

母子認識から人格形成ははじまる。が、乳児･幼児期の

育ちのすべてを保育に欠けない家庭でも家庭にまかせ

ることは現代では難しい。子育ての社会化が必要であ

る。家庭で育児を行っている女性と、保育園を活用し

て育児をしている女性とでは、家庭で育児を行う女性

のほうが、子育てについての不安が大きいこと、家庭

で育児する人の多くは、緊急時に近親者の援助がある

か否かで不安が高まること・近親者も居住する場にい

ない場合も多く不安が強いことなど報告されている。

子育ての社会化が必要であるにもかかわらず未整備で

ある。子育ての社会化について公共サービスの確立が

必要である。そのなかでも 3才児の集団遊びの場の保

障は喫緊の課題である。公共サービスとして、毎日で

はなくても、週に２～３回 1時間程度の簡単なプログ

ラムを展開できる場が必要だが、方向性を聞く 

(答弁書不要) 

 

登下校の道路整備として、歩道設置が行われている。

一方で、中学生は、自転車通学の生徒が多い。 

歩道整備が進むが、自転車での通学に対して走行空間

をどのように整備していくのか。 

(答弁書不要) 
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